

Une rentrée scolaire sous des précautions spéciales face au Covid-19



Le port du masque obligatoire pour enfants, enseignants et parents.

La Havane, 1er septembre, (RHC).- La rentrée scolaire s'est passée aujourd'hui avec des précautions spéciales. Enfants et jeunes, maîtres et professeurs, les parents qui accompagnent les plus petits, tous portant le masque obligatoire pour assurer la protection de chacun face au Covid-19.

A l'entrée de chaque établissement scolaire, un torchon mouillé d'hypochlorite pour la désinfection des souliers. Désinfection des mains également. Les pupitres et les tables gardent la distance requise pour éviter la contagion.

Pourtant, cette image ne se reproduit pas à La Havane et dans d'autres points du pays. Notre capitale ne réunit pas les conditions pour assurer la rentrée à cause d'une situation épidémiologique complexe. Encore ce matin, les autorités sanitaires ont confirmé 33 nouveaux cas dont la plupart à La Havane.

Pour les enfants et les jeunes de La Havane et d'autres territoires du pays, le ministère cubain de l'Éducation a conçu des cours à la télévision.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232890-une-rentree-scolaire-sous-des-precautions-speciales-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba